CincoDías

Compañías Mercados Economía Mi Dinero Fortuna / Cotizaciones

ACTUALIDAD

Legal

Nuevos cargos >

Ricardo Gabaldón, presidente de los Graduados Sociales



• Se ha comprometido a "transformar el Consejo y transmitir la vocación de servicio de la profesión"



El nuevo presidente del Consejo General de Graduados Sociales, Ricargo Gabaldón.

Ir a comentarios

Madrid | 15 FEB 2019 - 12:44 <u>CET</u>



icardo Gabaldón ha tomado posesión en la sede del Ministerio de Trabajo como nuevo presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España en un acto que estuvo presidido por la Ministra Magdalena Valerio. El presidente del colectivo, **reiteró su compromiso de "trabajar para transformar el Consejo y transmitir a la sociedad la vocación de servicio de esta profesión**" y la importante actividad que desarrollan los graduados sociales "para unas correctas y justas Relaciones Laborales".

Ricardo Gabaldón fue el máximo responsable del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Valencia entre 2005 y 2017.

Ocupó también la vicesecretaría de Unión Profesional de Valencia y fue vocal del Observatorio de Justicia de la Generalitat Valenciana. Posee la Cruz Distinguida de Primera y Segunda Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort y fue distinguido con el Premio Aequitas concedido por Cograsova en 2017.

Buena acogida

Ricardo Gabaldón estuvo acompañado por una nutrida representación de altos cargos del Ministerio de Trabajo,

encabezados por la secretaria de estado de Migración, Consuelo Rumí; el subsecretario de empleo, el director general de la TGSS; la directora General del INSS o la secretaria general del FOGASA.

Por parte del Ministerio de Justicia asistió la directora general de Administración de Justicia, Esmeralda Rasillo. También fue muy destacada la presencia de la Judicatura española con la asistencia de varios vocales del Consejo General del Poder Judicial, presidente de la sala IV del Tribunal Supremo, presidente de la Audiencia Nacional, presidente de la sala de lo social de la Audiencia Nacional y numerosos magistrados del supremo, de la Audiencia Nacional y del Tribunal Superior de Justicia de Madrid.

Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía, y Juan Carlos Estévez, presidente del Consejo General de Procuradores también quisieron acompañar a Gabaldón en el día de su toma de posesión.

Archivado en

NOMBRAMIENTOS EMPRESAS EVENTOS ECONOMÍA SOCIEDAD